

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 28.09.2013



Frühstückstreffen feiert

Zum 20. Geburtstag spricht die allererste Referentin

TUTTLINGEN (sz) - In der Diakonischen Jugendhilfe Mutpol, am Ort des ersten Treffens, feiert die Ortsgruppe Tuttlingen des Vereins Frühstückstreffen für Frauen am Samstag, 19. Oktober, um 8.45 Uhr, ein festliches Jubiläumsfrühstück. Zum zwanzigsten Geburtstag wird Beatrix Böni, die erste Referentin, zum Thema „Wer träumt lebt, und wer lebt träumt“ sprechen.

Ruth Thomen hatte 1993 den Traum von einem Angebot für Frauen aus der ganzen Region, aus verschiedenen Kirchen, und für Frauen, die sich in keiner Kirchengemeinde beheimatet fühlen. Nach dem Vorbild der erstmals in Zürich 1983 durchgeführten Frühstückstreffen von Frauen für Frauen sollte ein Ort des Gesprächs und des Hörens auf Musikbeiträge, Erfahrungsberichte und lebensnaher Vorträge von Referenten als Orientierung am christlichen Glauben geschaffen werden.

Nach einjähriger Planung fand am 16. Oktober 1993 im damaligen Kin-

der- und Jugenddorf das erste Frühstückstreffen statt. Beatrix Böni sprach zum Thema: „Ermutigung, das zentrale Lebensthema“. Die Veranstaltungen kamen so gut an, dass der Platz im Mutpol zu klein wurde, und für die 350 Besucherinnen in der Angerhalle in Möhringen ein neuer Veranstaltungsort gefunden wurde.

Das heutige Team aus 15 Frauen, unter der Leitung von Marion Bernhardt und den Stellvertreterinnen Brigitta Nonnenmann und Claudia Groß, veranstaltet entsprechend den Lebensbedingungen der heutigen Frauen in der Tuttlinger Stadthalle ein „Forum für Frauen“ am Freitagabend und auch Frühstückstreffen am Samstagmorgen.

Außerdem wird zusätzlich die Möglichkeit gegeben, im kleineren Kreis zum Beispiel, bei einem Gesprächsspaziergang mit gemütlichem Abendessen oder dem Glaubenskurs „Stufen des Lebens“ im Haus der Familie, die Themen zu vertiefen.